

kampai

## Berjuang Untuk Buah Hatinya, Paul La Fontaine Gelar Aksi di Depan Habitat Village Uluwatu

Mariza - [BALI.KAMPAI.CO.ID](http://BALI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 24, 2023 - 23:20



MANGUPURA - Untuk kesekian kalinya upaya Paul La Fontaine agar bisa bertemu kedua buah hatinya masih belum menemukan titik terang.

Bertujuan untuk mendapatkan perhatian atas perjuangannya, Paul La Fontaine (WNA-Australia) melakukan aksi dengan menggelar meja disebelah jalan Habitat Village Uluwatu, berisikan aneka hadiah natal dan photo kedua putri kembarnya, Sabtu (23/12/2023)

Paul La Fontaine meyakini bahwa kedua putrinya dan mantan istrinya masih tinggal di Habitat Village Uluwatu, untuk itu dia melakukan aksi didepan lokasi itu.

Didepan awak media, Paul Le Fontaine menyampaikan pesan yang ditujukan kepada kedua buah hatinya, bagaimana rindunya dia untuk bertemu, terutama dimomen spesial Natal tahun ini, tapi selalu mendapat halangan dari pihak mantan istrinya yang menutup akses baginya untuk bertemu dan melepas rasa rindu.

Paul La Fontaine saat menyampaikan pesan kepada kedua buah hatinya dihadapan awak media

"Buat kedua putriku tersayang, di sini Ayahmu sudah menyiapkan hadiah-hadiah Natal yang cantik untuk kalian, tetapi Ayah tidak bisa menemui kalian berdua, karena ibumu selalu menghalangi dan menjauhkan kalian dari ayah.

Harapan Ayah, kalian selalu mengingatku dan masa-masa indah saat kita masih bersama dulu," demikian pesan yang disampaikan.



Paul terakhir bertemu dengan kedua buah hatinya saat bulan September tahun lalu, itupun tidak berjalan mulus dan ada aksi penolakan dan tindakan pemaksaan untuk menjauhkan dirinya dari buah hatinya oleh pihak mantan istrinya.

Padahal, berdasarkan keputusan Mahkamah Agung pada tanggal 3 Agustus 2022 yang mengukuhkan putusan Pengadilan Negeri Denpasar bulan April 2022 tentang hak asuh anak, ditetapkan bahwa pola pengasuhan anak-anaknya dilakukan dengan hak yang sama atau setara (joint custody), namun kemudian hal tersebut terang-terangan diabaikan oleh mantan istrinya yaitu ADN, wanita asal Surabaya yang juga ibu dari dua anak tersebut.

Hal ini yang membuat Paul La Fontaine merasa kecewa dan tidak terima atas perlakuan sepihak dan semena-mena dari mantan istrinya, sehingga dia mengupayakan berbagai macam cara untuk bisa bertemu mereka.

Agung, dari pihak keamanan Habitat Village Uluwatu saat dikonfirmasi media menyatakan bahwa, pihak yang dicari oleh Paul La Fontaine sudah tidak pernah hadir di Habitat Village Uluwatu.

"Memang dulu mereka pernah tinggal disini, tetapi semenjak Paul La Fontaine mengetahui lokasi ini dan beberapa kali melakukan aksi untuk ketemu anak-anaknya, mereka sudah pergi dan tidak tinggal di sini lagi," demikian disampaikan.

Ketika media ingin bertemu dengan pihak manajemen Habitat Village untuk klarifikasi, disampaikan bahwa saat ini manajemen sudah libur menyambut Nataru dan baru bisa dihubungi saat awal tahun depan. (\*)